

Les Hirondelles font du ski

Les meilleurs repas du monde



J'ai choisi cette photo parce que j'aimais bien les repas qu'on avait là-bas.

Mon portait à ski

J'avais un haut de ski argenté, un bas de ski noir, des chaussures de ski orange, les attaches noires, des ski verts avec un peu de noir, des lunettes orange et noires, un casque orange et des bâtons bleus et gris.

Loona

J'ai choisi cette photo car elle résumait les jours en ski et parce que je l'aime bien.



Les journées en ski

Ma classe de neige

Dimanche 9 mars

Le soir du départ

Nous étions au stade et j'ai eu mon bonnet des Hirondelles ; nous les avons tous mis puis je suis montée dans le car. Quand j'étais dans le car je ne me suis pas sentie bien parce que mes parents me manquaient et en même temps j'étais pressée d'arriver là bas pour faire du ski.

Lundi 10 mars

Le jour de l'arrivé

Je suis allée ranger nos valises dans notre chambre à Taina, Mathilde, Nihad et à moi. On est allé prendre le petit déjeuner, après on s'est mis en combinaison puis on est allé mettre les raquettes. Nous sommes allés en faire avec les moniteurs, le premier s'appelait Julien et le deuxième Bernard. Les raquettes ont duré deux heures et on s'est bien amusé. Ensuite on a goûté puis on est allé se doucher puis nous sommes allés en classe. Après nous avons mangé, puis nous sommes allés nous coucher.

Mardi 11 mars

Le premier jour

J'ai pris le petit déjeuner avec la classe puis on est allé nous habiller pour aller en classe. On a mangé puis on a fait du ski, c'était très bien. Les deux moniteurs s'appelaient « Julien » mais le deuxième on l'appelait « Simon ». On a fait du tire-fesse, du ski avec un ski au pied droit puis au pied gauche et avec les deux pieds. A la fin, on a goûté et fait un peu de luge sur une petite montagne de neige. On a tous adoré c'était génial ! Après tout ça, nous sommes allés nous doucher et on s'est mis en pyjama puis on est allé en classe. Après, nous sommes allés manger et nous avons fêté l'anniversaire de Romain. En veillée, on a fait des jeux de société et on a mangé trois bonbons. Après tout ça, nous sommes allés nous coucher.

Mercredi 12 mars

le deuxième jour

Le matin, on s'est réveillé tôt car le soleil traversait les volets et quand on nous a appelés, nous sommes descendus et on a pris le petit déjeuner puis nous sommes montés dans les chambres pour nous habiller. Après, nous sommes descendus en classe puis nous avons mangé et on s'est mis en combinaison pour aller faire du ski. Au ski, nous avons fait du tire fesse, du chasse neige et une petite pause où on allait aux toilettes. Après le ski, on a goûté et fait un petit peu de luge. On s'est douché puis on est allé voir la descente aux flambeaux et nous sommes allés manger. Après manger, nous nous sommes mis en pyjama et nous avons fait une veillée et nous sommes allés nous coucher.

Jeudi 13 mars

le quatrième jour

Nous avons déjeuné et on est allé en classe et on est allé au magasin La poterie de la lune, ensuite nous avons mangé, fait du ski ensuite on a goûté et on est allé se doucher. Après ça, on a mangé et fait une veillée pour aller se coucher.

Vendredi 14 mars

le cinquième jour

Nous avons pris le petit déjeuner puis nous sommes allés en classe. Nous avons mangé et nous sommes allés au ski. Nous avons fait du télésiège, du tire fesse et on a eu nos médailles. Ensuite, on a goûté, on s'est douché et on est allé en classe. Ensuite, on a mangé, on est retourné en classe ensuite nous sommes partis.

le départ de la Toussuire

Dans le car je n'étais pas bien mais quand je me suis endormie c'est allé mieux. Arrivée à Fontenay, j'étais heureuse de voir ma famille.

Merci aux parents pour les actions, le loto et d'avoir payé la classe de neige !

Loona